

Situation critique à l'urgence de l'Hôpital général du Lakeshore

Le 17 août dernier, les PSSU et la FIQ ont organisé un piquenique de solidarité pour les professionnelles en soins œuvrant à l'urgence de l'Hôpital général du Lakeshore. Ce rassemblement visait à dénoncer la gestion déficiente et à courte vue de l'employeur qui perdure depuis trop



longtemps et qui a pour conséquences de miner les conditions d'exercice des professionnelles en soins ainsi que de menacer la qualité des soins offerts à la population.



Lire le communiqué sur le site Web de la Fédération sous l'onglet « Salle de presse ».

Blogue de la présidente

La FIQ n'obtient aucun engagement du PLQ

À quelques jours du vote, le Parti libéral du Québec (PLQ), contrairement aux chefs du Parti Québécois (PQ) et de Québec solidaire (QS) qui ont accepté de rencontrer la présidente de la Fédération, a plutôt choisi de déléguer le ministre sortant responsable de la Santé et des Services sociaux, le Dr Yves Bolduc. La rencontre fut peu constructive et aucun engagement du gouvernement n'a été pris.



Blogue de la présidente

Rendez-vous sur le site Web de la Fédération afin de lire et commenter les propos de la présidente!

Invitation lancée par la FIQ aux chefs des principaux partis politiques Le Parti Québécois et Québec solidaire sont au rendez-vous

En cette fin de campagne électorale, l'heure est au bilan. Au début du mois d'août, la FIQ lançait une invitation à chacun des chefs des principaux partis politiques afin de les rencontrer. La Fédération salue l'oreille attentive de Pauline Marois et du Dr Amir Khadir, qui ont accepté de rencontrer la présidente, Régine Laurent, afin de discuter de l'avenir du réseau public de santé, des préoccupations des professionnelles en soins et des pistes de solutions possibles.

Rappelons que la rencontre avec le chef du Parti Québécois a eu lieu le 21 août alors que celle avec le co-porte-parole de Québec solidaire s'est tenue le 24 août. Les rencontres ont été qualifiées par madame Laurent de « cordiales, franches et teintées d'une réelle écoute ».

On peut comprendre qu'Option nationale et le Parti vert du Québec, disposant de moyens plus modestes pour effectuer tout le travail qu'exige une campagne électorale, n'aient pu répondre positivement à l'invitation de la FIQ. Quant au Parti libéral et à la Coalition Avenir Québec, c'est difficilement excusable.

Lire les communiqués émis sur le site Web de la Fédération sous l'onglet « Salle de presse ».

Le SISP dénonce la mauvaise foi de la FCEI



Suite à la publication du rapport *Les régimes de pension du secteur public : un train qui déraile?* le 22 août par la Fédération canadienne de l'entreprise indépendante (FCEI), le Secrétariat intersyndical des services publics (SISP) souhaite remettre les pendules à l'heure.

Contrairement à ce que prétend la FCEI, le régime de retraite des employés du gouvernement et des organismes publics (RREGOP), qui vise près de 95 % des employés de l'État québécois, n'est pas en difficulté financière. La santé financière à très long terme du régime est assurée de manière plus que satisfaisante et ne risque pas de mener l'État québécois à la faillite. Par ailleurs, la dernière négociation dans les secteurs public et parapublic, terminée en juillet 2010, a permis d'assurer à long terme le financement du RREGOP.

Prétendre que la dette liée au RREGOP est hors de contrôle est complètement faux. Lorsqu'on parle de régime de retraite, ce n'est pas de dette dont il est question, mais plutôt d'un passif, c'est-à-dire le montant représentant les engagements du gouvernement envers l'ensemble de ses salariés et retraités. Lire le communiqué sur le site Web de la FIQ sous l'onglet « Salle de presse ».

Célébrations Fierté Montréal, la FIQ participe au défilé

Encore cette année, la Fédération participait au célèbre défilé, qui avait lieu le 19 août, dans le cadre des Célébrations Fierté Montréal. Elle a profité de l'occasion pour réaffirmer l'importance de poursuivre la lutte contre la discrimination basée sur l'orientation sexuelle.

Madame Marie-Claude Ouellet, Messieurs Daniel Gilbert et Roberto Bombà, membres du comité exécutif de la FIQ, étaient présents au défilé ainsi que des représentantes des syndicats affiliés à la FIQ.

Lire le communiqué sur le site Web de la Fédération sous l'onglet « Salle de presse ».

